

AUTORIDADES REALIZARON RECORRIDO

Edificio Consistorial de Ovalle presenta un **60% de avance en sus obras**

El megaproyecto se encuentra en plena construcción y se estima que en marzo de 2026 esté terminado y apto para ser ocupado por los funcionarios y funcionarias municipales y por la comunidad local. El alcalde Héctor Vega Campusano y el gobernador regional Cristóbal Juliá hicieron un recorrido por las dependencias que congregarán a todos los servicios municipales en un sólo lugar.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Es uno de los proyectos emblemáticos de la comuna de Ovalle. El Edificio Consistorial se encuentra en plena construcción y actualmente cuenta con un 60% de avance, por lo que se estima que en marzo de 2026 podría estar concluido y apto para ser ocupado por la totalidad de departamentos y oficinas municipales. Así fue informado por el alcalde de



CEIDIDA

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega y el gobernador regional, Cristóbal Juliá, hicieron un recorrido por las futuras dependencias,

Ovalle, Héctor Vega Campusano y el gobernador regional, Cristóbal Juliá, quienes hicieron un recorrido por las futuras dependencias, que albergarán a los funcionarios y funcionarias del municipio de Ovalle. La importancia de esta mega construcción radica en que se evitará la dispersión de locaciones municipales en la ciudad y se dejarán atrás las incomodidades para los usuarios y usuarias, que debían recorrer largas distancias para realizar sus trámites.

Esta es una de las mayores inversiones públicas de la Región de Coquimbo, puesto que alcanza una inversión de 21.500 millones de pesos, financiados por la Subsecretaría de

Desarrollo Regional (SUBDERE) y el Gobierno Regional y las obras están siendo ejecutadas por la Empresa Constructora San José.

El alcalde Héctor Vega Campusano indicó que el edificio consistorial tiene un 60% de avance y "estamos trabajando con el Gobierno Regional y la Subdere, para que se subsanen algunas problemáticas, que van a requerir suplementos de fondos, los

cuales vamos a solicitar al Consejo Regional, porque lo único que queremos es que nos entreguen estas nuevas y amplias dependencias, para poder entregarle una mejor atención al público y evitar que anden por diversos sectores de Ovalle para realizar sus trámites".

Al respecto, el gobernador regional, Cristóbal Juliá sostuvo que a través de esta visita "estamos viendo el avance de obras que va bastante bien y donde nos hemos comprometido a resolver las trabas que puedan existir en el camino, para que este edificio esté listo lo más pronto posible" sostuvo el gobernador regional, Cristóbal Juliá.

Será un edificio amigable y moderno con accesibilidad para personas en situación de discapacidad. La intervención consiste en la reutilización del edificio principal y las dependencias que albergaron al Departamento de Educación Municipal y en el área donde se ubicada la Dirección de Obras Municipales. Estos sectores están experimentando trabajos de mejoramiento y remodelación. Además, se suma un edificio de 7 pisos habilitado para un total de 650 funcionarios municipales, en un área de 14.130 metros cuadrados, con modernos ascensores y 82 estacionamientos subterráneos.